
Association des amis de St Jacques Aquitaine - Le Sac à Nouvelles

L'assemblée générale de janvier 2017 vue par deux nouvelles
adhérentes
Légende des images : Derrière leur bureau, les assesseurs attendent que les participants viennent émarger. - François, notre président

sortant, fait son discours devant la nombreuse assistance.  - Sonia, notre nouvelle présidente, et les membres du nouveau bureau -

Dégustation de galettes et de briochés pour conclure cette AG.

Nouvellement inscrites au sein de votre belle association, nous
avons participé toutes les deux aux élections de l'assemblée
générale du 21 janvier en tant qu'assesseurs. Claude avait une
petite appréhension, ne sachant pas comment cela allait se
dérouler. Placées côte à côte pour nous épauler, Régine qui dès
son arrivée avait été efficacement 'briefée' a pris le relais auprès de
Claude pour accueillir les nouveaux arrivants et leur dire où ils
devaient émarger la feuille de présence et recevoir un bulletin de
vote. Nous avons ensuite compté les présents: le quorum était
largement atteint. François, notre président, commença son
discours en présentant les invités:Me Françoise COSSECQ,
conseillère municipale déléguée aux animations,Mr Jean-François
JANOUEIX, fondateur et président d'honneur,Me Marie-Jo SANZ,
gouverneure de la Confrérie de saint Jacques,Mr José TORGUET,
président et Me Pascale LAULHERE, trésorière de l'association de
Gradignan,Mr Francis LEGRAND, président des Amis de la
Chapelle St-Jean-Baptiste de Grayan et l'Hôpital,Mr Alain MARTIN,
vice-président du CDRP33.

Puis vint le rapport moral, sous la forme d'un diaporama concocté
par Michel, notre talentueux photographe, et nous avons pu voir
combien les activités de l'association sont nombreuses et variées.
Les présidents des différentes commissions ont tous fait un bilan
positif de l'année écoulée tout en souhaitant une participation plus
nombreuse pour soutenir les dévoués bénévoles: être membre
d'une association, ce n'est pas être passif, c'est être acteur, plus il y
a de participants, moins les tâches seront lourdes pour chacun.

 

Page 1/2



Le rapport financier de Mireille a lui aussi été approuvé à
l'unanimité.Ce fut ensuite l'élection des membres du nouveau
bureau, élection dont tous les membres qui se sont présentés furent
élus. 

Tout s'est très bien déroulé et nous avons été ravies par l'accueil, la
chaleureuse présence et l'organisation impeccable de ces élections,
sous la houlette de Sonia et des autres participants que nous
tenons à remercier. Puis les membres nouvellement élus du bureau
se retirèrent en conclave pour désigner le nouveau président. Pour
calmer l'impatience de l'assistance, les organisateurs diffusèrent
l'interview de Francis sur France Bleu Gironde, en attendant qu'une
fumée blanche apparaisse.Soudain ce fut la délivrance: 'Habemus
présidente!'. Notre nouveau président sera une présidente: Sonia,
accueillie par un tonnerre d'applaudissements et une standing
ovation. 

Autour des galettes et briochés, traditionnels gâteaux de saison, il y
eut de nombreux rois couronnés, mais la reine du jour fut sans
conteste Sonia, notre chère nouvelle présidente, qui saura porter
encore plus haut la destinée et le renom de notre association
préférée.Cette solidarité, dans un esprit de partage et de
convivialité, nous donne envie de nous impliquer à notre tour, au
sein de votre grande famille réconfortante où chacun peut
s'exprimer et apporter sa contribution, même modeste, selon sa
disponibilité et ses compétences. Unanimement, on s'y sent bien !

Claude et Régine 
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